

Les lycéens du lycée de Saint-Just ont pensé Lyon demain...



« Lyon ville durable demain : une nouvelle utopie urbaine ? »

L'heure était à cette réflexion vendredi 17 novembre en fin d'après-midi au Palais Hirsch de l'Université Lyon 2. C'était la table ronde inaugurale de la 5^e édition des Débats Citoyens en Auvergne-Rhône-Alpes, dispositif soutenu par la Région, l'académie de Lyon et la MGEN (coordinateurs : Nadia Biskri enseignante au lycée Saint-Just de Lyon et Franck Thénard-Duvivier, CPGE Lycée Claude Fauriel de Saint-Etienne).

Ouverte au public, cette table ronde était organisée par les élèves de Première L2 du Lycée de Saint-Just avec 5 invités : **Bruno Charles**, Vice-Président de la Métropole de Lyon, **Anthony Simon**, Maître de Conférences en géographie à l'université Lyon 2, **Alexandre Allemand**, architecte, **Florence Delaunay**, Présidente du Collectif Vélo en Ville et **Pierre Ulrich** de l'association Eisénia (association menant des actions de développement durable autour, notamment, du lombricompostage).

Cette table ronde prenait place dans le programme du colloque pluridisciplinaire « Dévouement, dévotion, engagement : servir la Cité » proposé par l'Université de Lyon 2 et le Centre européen des études républicaines (CEDRE).

Dans la salle, des élèves, des étudiants, des parents, des professeurs, des universitaires, des inspecteurs (IA-IPR), des représentants associatifs ont écouté attentivement le débat animé par trois élèves qui s'est déroulé sous leurs yeux durant 2 heures. Chaque axe de réflexion a été introduit par des pièces du webdocumentaire en cours de réalisation par les élèves. Un exercice de sensibilisation à la citoyenneté qui s'est révélé enrichissant pour les élèves. On ne peut que louer leur performance pour avoir su préparer en seulement deux mois une table ronde de qualité.

Programme des 21 autres tables rondes 2017-2018 : www.fauriel.org/debatscitoyens.